

افغانستان آزاد – آزاد افغانستان

AA-AA

چو کشور نباشد تن من مباد بدین بوم و بر زنده یک تن مباد
همه سر به سر تن به کشتن دهیم از آن به که کشور به دشمن دهیم

www.afgazad.com

afgazad@gmail.com

European Languages

زبانهای اروپایی

Eckhard Nümmes

15.09.2020

Regionale Herbsdemonstration am 10. 10.2020 in Berlin

Bernd Giewolies, bundesweite Koordinierungsgruppe der Montagsdemo
Gabi Wallenstein, Berliner Koordinierungsgruppe der Montagsdemo

11.09.2020

- regionale Herbsdemonstration am 10. Oktober in Berlin -

Liebe Freundinnen und Freunde,

seit nunmehr 16 Jahren besteht die Montagsdemobewegung als bundesweite Protestbewegung: „Weg mit Hartz IV - das Volk sind wir!“ Unter dieser Losung entwickelte sie sich zum sozialen Gewissen in Deutschland, später zum ökologischen und internationalistischen Gewissen!

Noch nie in der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland hat es eine Protestbewegung über einen so langen Zeitraum gegeben. Bis heute finden die Montagsdemos in über 50 Städten in der ganzen Republik regelmäßig statt. Längst geht es auf den Montagsdemos auch um regionale, bundes- und auch weltweite politische Ereignisse, organisiert sie den Protest gegen Umweltskandale. Der Kampf um jeden Arbeitsplatz, der gemeinsame Kampf von Arbeitern und Arbeitslosen, von jung und alt, von Deutschen, Migranten und Flüchtlingen gegen die unsoziale Regierungspolitik ist ihr Kernanliegen.

Traditionell kommen die verschiedenen Montagsdemonstranten im Herbst zu einer gemeinsamen, bundesweiten Herbsdemonstration zusammen. Wegen der Corona-Pandemie werden wir in diesem Jahr drei regionale Demonstrationen organisieren, um ausreichenden Gesundheitsschutz gewährleisten zu können: in Stuttgart, Düsseldorf und Berlin. Nach Berlin kommen die Montagsdemonstranten aus den Bundesländern Berlin, Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg, Bremen, Niedersachsen, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen und Schleswig-Holstein.

In diesem Jahr hat die Herbsdemo eine ganz besondere Bedeutung: Wir stecken mitten in der tiefsten Weltwirtschafts- und Finanzkrise, die sich durch die Corona-Krise drastisch verschärft. Um sie wieder notdürftig unter Kontrolle zu bekommen werden die Großkonzerne mit Milliarden vollgepumpt und wird eine unverantwortliche Lockerung des Gesundheitsschutz vorgenommen. Die Herrschenden versuchen und werden es weiter versuchen die Krisenlasten auf die Bevölkerung abzuwälzen. Dagegen hilft nur eins: gemeinsam zu kämpfen. Deshalb ist gerade jetzt der Zusammenschluss der fortschrittlichen Kräfte das Gebot der Stunde: Schluss mit der Abwälzung der Krisenlasten auf die Massen! Kundgebungen und Demonstrationen auf der Straße: überparteilich, antifaschistisch und finanziell unabhängig.

Zur Vorbereitung der Herbsdemo in Berlin laden wir Euch ganz herzlich zu einem gemeinsamen Vorbereitungstreffen am 20.09.2020 um 18:00 Uhr in den Treff International, Reuterstraße 15.

Über Euer Kommen freuen wir uns sehr.

Bitte gebt die Einladung weiter, am besten direkt oder über Eure Email-Verteiler und ladet weitere Interessierte ein.

Herzliche Grüße für die Koordinierungsgruppe:
Bernd Giewolies und Gabi Wallenstein

www.afgazad.com

afgazad@gmail.com